



**Acta de la novena sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Estado de Colima, del año 2023.**

En las instalaciones del DIF Estatal ubicadas en calle Encino número 530, colonia Rinconada del Pereyra de esta Ciudad de Colima, Colima; siendo las **12:18** (doce horas con dieciocho minutos) del día miércoles 11 de abril de 2023, con fundamento en los artículos **22** y **23** de la Ley de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Sector Público del Estado de Colima, siendo debidamente convocados los miembros de éste Comité de Adquisiciones, se celebra la presente reunión ordinaria conforme al siguiente **orden del día**:

1. Lista de asistencia y declaración del quórum legal por parte del C.P. César Maurilio Macías Ramírez, en su carácter de presidente suplente del Comité. -----
2. Lectura y aprobación del orden del día. -----
3. Apertura de propuestas relativas al procedimiento de invitación restringida identificada como IRE/12DIF/2023, la adjudicación de tóner, tintas y cartuchos. -----
4. Apertura de propuestas relativas al procedimiento de invitación restringida identificada como IRE/14DIF/2023, para el servicio de mantenimiento preventivo, correctivo y suministro de combustible al sistema de aire acondicionado. -----
5. Apertura de propuestas relativas al procedimiento de invitación restringida identificada como IRE/16DIF/2023, servicios, de control de plagas en 22 inmuebles del DIF ESTATAL, así como el servicio de desinfección del complejo de atención integral a grupos vulnerables (CAIGV) y de la unidad de cirugías. -----
6. Apertura de propuestas relativas al procedimiento de invitación restringida identificada como IRE/17DIF/2023, para el servicio de mantenimiento al parque vehicular de DIF Estatal. -----
7. Presentación de los comparativos de cotizaciones por la C.P. María Isabel Gómez Guerrero; visto bueno y asignación de adquisiciones de conformidad con la fracción II del numeral 1 del artículo 46 de La Ley de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Sector Público del Estado de Colima. -----
8. Asuntos generales. -----
9. Clausura de la **novena sesión** ordinaria del año 2023. -----

En seguimiento al **primer punto** del orden del día, se encuentran presentes los siguientes integrantes del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios de DIF Estatal, el L.C.P. Cesar Maurilio Macias Ramírez, Director de Administración y Finanzas, suplente de la Licda. Rosa María Bayardo Cabrera, Presidenta del Comité de Adquisiciones; C.P. Rosa María González García, suplente del L.C.P. Cesar Maurilio Macias Ramírez, Director de Administración y Finanzas, Secretario Ejecutivo y vocal del Comité; L.A. Jessica Carolina Arellano Medina, Directora de Servicios Educativos y vocal del Comité; Lic. Luis Rigoberto Hernández Rocha, suplente de la MNC. Rocío Elizabeth Banda Zamora, Directora de Servicios Médicos, vocal; Ing. Yamili Karewit Pérez Méndez, suplente de la Lic. Isis Yunnuén Ugarte Alejo, Directora de Sistemas Municipales, Alimentación y Desarrollo Alimentario, vocal del Comité; Ing. Felipe de Jesús Rosales Valdovinos, Representante de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación Delegación Colima; C.P. María Isabel Gómez Guerrero, Encargada del Departamento de Adquisiciones y Suministros del DIF Estatal y secretaria técnica del Comité; Lic. Rafael Contreras Ochoa, Asesor Jurídico de este Comité y Lic. Leticia Muñoz Zepeda, secretaria de Actas.

De conformidad al **segundo punto** del orden del día, una vez cerciorada del quórum legal, el presidente suplente del Comité, procedió a dar lectura al orden del día, el cual fue aprobado por unanimidad de los presentes.

Continuado con el **tercer punto** del orden del día, referente al procedimiento de invitación restringida identificado como **IRE/12DIF/2023**, la adjudicación de tóner, tintas y cartuchos. Informa que se envió oficio invitación a los siguientes proveedores: SAGRARIO DE LA LUZ LARA CABRAL; LUIS HUMBERTO AGUILAR HERNÁNDEZ y TI SOLUTIONS MANZANILLOS SAS, recibiendo propuestas por dos participantes siendo: **SAGRARIO DE LA LUZ LARA CABRAL** y **LUIS HUMBERTO AGUILAR HERNÁNDEZ**. Por lo que el presidente suplente expone la importancia de dar continuidad con el presente proceso de adquisiciones en virtud que son artículos de primera necesidad para dar continuidad con la operatividad de todas las áreas del DIF Estatal; solicitando que quienes estén a favor lo hagan levantando su mano, siendo aprobado por unanimidad, de los integrantes con voz y voto presentes. En seguida se procede a asignar los sobres que contienen las propuestas y documentación de los participantes, a los miembros del comité para la evaluación cuantitativa de la documentación legal y de participación presentada por



cada participante, cumpliendo los tres licitantes participantes. Una vez realizada la apertura de las propuestas se observa que los participantes cumplen con sus propuestas técnicas. Señalándose que los dos participantes cumplen con todos los requisitos, motivo por el que el área técnica del DIF Estatal, evaluará sus propuestas económicas y emitirá el resultado del procedimiento de invitación restringida, el cual se dará a conocer en la próxima sesión del Comité. Acto continuo los miembros del Comité proceden a firmar los documentos de la invitación señalada.

En relación al **cuarto punto** del orden del día, referente al procedimiento de invitación restringida identificado como **IRE/14DIF/2023**, para el servicio de mantenimiento preventivo, correctivo y suministro de combustible al sistema de aire acondicionado. Informa que se envió oficio invitación a los siguientes proveedores: **CARLOS MIGUEL CENTENO GARCIA; GALBHER S.A. DE C.V.; JESUS ARTURO UDAL AMAYA ROSADO**, recibiendo propuestas por todos los invitados. En seguida se procede a asignar los sobres que contienen las propuestas y documentación de los participantes, a los miembros del comité para la evaluación cuantitativa de la documentación legal y de participación presentada por cada participante, cumpliendo los tres licitantes participantes. Una vez realizada la apertura de las propuestas se observa que los participantes cumplen con sus propuestas técnicas. Señalándose que los dos participantes cumplen con todos los requisitos, motivo por el que el área técnica del DIF Estatal, evaluará sus propuestas y emitirá el resultado del procedimiento de invitación restringida, el cual se dará a conocer en la próxima sesión del Comité. Acto continuo los miembros del Comité proceden a firmar los documentos de la invitación señalada.

En relación al **quinto punto** del orden del día, referente al procedimiento de invitación restringida identificado como **IRE/16DIF/2023**, servicios, de control de plagas en 22 inmuebles del DIF Estatal, así como el servicio de desinfección del complejo de atención integral a grupos vulnerables (CAIGV) y de la unidad de cirugías. Informa que se envió oficio invitación a los siguientes proveedores: **FRANCISCO PÉREZ MONGES, ALBERTO ALFONSO VILLAFUERTE LANDEROS y HECTOR MANUEL RODRÍGUEZ MEJÍA**, recibiendo propuestas por todos los participantes invitados. En seguida se procede a asignar los sobres que contienen las propuestas y documentación de los participantes, a los miembros del comité para la evaluación cuantitativa de la documentación legal y de participación presentada por cada participante, cumpliendo solo **FRANCISCO PÉREZ MONGES y ALBERTO ALFONSO VILLAFUERTE LANDEROS**; en virtud que **HECTOR MANUEL RODRÍGUEZ MEJÍA, no presentó el requisito de participación número 13 de las bases de la invitación "Aviso de privacidad"**; por lo que pone a consideración de los integrantes del comité con voz y voto para dar continuidad con el presente proceso, por la importancia de contar con las condiciones mas optimas de los centros de asistencia social, CADIS, guarderías y como las distintas áreas del DIF Estatal; solicitando que quienes estén a favor lo hagan levantando su mano, siendo aprobado por unanimidad, de los integrantes con voz y voto presentes. Señalándose que los dos participantes cumplen con todos los requisitos, motivo por el que el área técnica del DIF Estatal, evaluará sus propuestas económicas y emitirá el resultado del procedimiento de invitación restringida, el cual se dará a conocer en la próxima sesión del Comité. Acto continuo los miembros del Comité proceden a firmar los documentos de la invitación señalada.

Continuando con el **sexto punto** del orden, la C.P. María Isabel Gómez Guerrero, Encargada de la Jefatura del Departamento de Adquisiciones y Suministros del DIF Estatal, somete a consideración del comité el cuadro comparativo de cotizaciones, derivado de la requisición realizada por el departamento de adquisiciones y suministros dependiente de la Dirección de Administración y Finanzas del DIF Estatal; documentos que en copias simples se anexan a la presente acta.

El cuadro comparativo que se presenta, contiene las cotizaciones de los proveedores: **NEUROGRAPHICS IMPRESIONES PERDURABLES SA DE CV, KUKUN COMERCIAL SA DE CV y FERNANDO ORTIZ PEREZ**, para la adquisición de uniformes escolares para niños y niñas de DIF ESTATAL.

Una vez presentados los cuadros comparativos, el comité procede a dar el visto bueno a las cotizaciones propuestas, acordando asignar la compra de la siguiente manera:

anexo	Orden de servicio/ departamento	Concepto	Compra asignada al proveedor	Importe
01	DPTO DE ADQUISICIONES Y SUMINISTROS	PARA LA ADQUISICIÓN DE UNIFORMES ESCOLARES PARA NIÑOS Y NIÑAS DE DIF ESTATAL.	<b>KUKUN COMERCIAL S.A. DE C.V.</b>	<b>\$69,402.80</b>



De conformidad con el **séptimo punto** del orden del día, correspondiente al rubro de asuntos generales, el L.C.P. César Maurilio Macías Ramírez, presidente suplente del Comité, cede el uso de la voz a los demás miembros del Comité para que se manifiesten, sin que existan comentarios que hacer constar, por lo que no habiendo más asuntos por desahogar se procede al desarrollo del último punto del orden del día.

Finalmente, de acuerdo al **octavo punto** del orden del día, el Presidente suplente del Comité, señaló que no habiendo más asuntos por desahogar de acuerdo al orden del día, siendo las 13:02 (trece horas con dos minutos), del mismo día de su inicio, **se declara clausurada** la presente sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Estado de Colima, por lo que para los efectos conducentes se levanta la presente acta que consta **de 03 fojas útiles**, firmando de conformidad al margen y al calce, quienes en ella intervinieron.

**L.C.P. Cesar Maurilio Macias Ramírez**  
Presidente suplente

**C.P. Rosa María González García**  
Secretaria ejecutiva suplente

**L.A. Jessica Carolina Arellano Medina**  
Vocal

**Lic. Luis Rigoberto Hernández Rocha**  
Vocal suplente

Luis Hdez. Rocha

**Ing. Yamili Karewit Pérez Méndez**  
Vocal suplente.

**Ing. Felipe de Jesús Rosales Valdovinos**  
Representante de la Cámara Nacional de la  
Industria de la Transformación Delegación Colima

**C.P. María Isabel Gómez Guerrero**  
Secretaria Técnica

**Lic. Rafael Contreras Ochoa**  
Asesor Jurídico

**Lic. Leticia Muñoz Zepeda**  
Secretaria de Actas.